

9 MAI 2022

Industrie
Hôtelière

MOB House à Saint-Ouen (93) : Un lieu à l'image des Puces



Photos © MOB House

Adapté aux longs séjours, le MOB House répond aux attentes de la nouvelle génération nomade de travailleurs en proposant des espaces singuliers tels que la « chambre 3-en-1 ». Vient se rajouter à cette offre un esprit durable et social, en véritable osmose avec le quartier des Puces de la ville de Saint-Ouen.

Le MOB House se présente comme le petit dernier de MOB, Artisans Hôteliers, mouvement initié par Cyril Aouizerate en 2011. L'entrepreneur français s'est associé au fondateur de Michel Reybier Hospitality, Michel Reybier, et le créateur, Philippe Starck, pour l'élaboration de ce projet unique en son genre en plein cœur de Saint-Ouen. Il ne reste par ailleurs pas à son premier coup d'essai dans la ville connue pour ses Puces. À une centaine de mètres du MOB House se trouve le MOB Hotel, premier établissement hôtelier du mouvement. Différent de son aîné, le MOB House se concentre sur un *« modèle inédit d'hôtel avec sa chambre 3-en-1 pensée pour les plus longs séjours »* et le travail. En outre, il se base sur le principe de l'écologie sociale. Le choix de la localisation n'est d'ailleurs par anodin pour Cyril Aouizerate : *« Un territoire qui interrogeait déjà les problématiques de surconsommation et qui, visionnaire malgré lui, anticipait le recyclage en offrant une seconde vie aux objets plutôt que de les détruire. Saint-Ouen est, selon nous, la ville idéale pour faire vivre une écologie sociale propre au mouvement*



Il reste 81% de l'article à lire